



1 Karte, 365 Tage Zoo

Ab dem vierten Besuch lohnt sich die Jahreskarte des Heidelberger Zoos

Die faszinierende Tierwelt des Heidelberger Zoos das ganze Jahr erleben und nach nur vier Besuchen sparen – das geht mit der Jahreskarte. Die Karte ist exklusiv an der Zoo-Kasse erhältlich.



Dem Tigernachwuchs beim Großwerden zusehen, die besondere Atmosphäre des Tiergartens zu jeder Jahreszeit genießen oder einen entspannten Spaziergang durch den Zoo zum täglichen Highlight machen – das ist mit der Jahreskarte besonders günstig möglich. Diese rechnet sich nämlich bereits nach dem vierten Besuch. Erwachsene zahlen 58 Euro, Kinder 24 Euro und Ermäßigte erhalten die Jahreskarte für 42 Euro. Ab dem Kaufdatum ist die Jahreskarte 12 Monate gültig. Wer sich außerdem am Ende

seines Zoobesuchs für die Jahreskarte entscheidet, kann sich die an diesem Tag erworbene Einzeleintrittskarte für den Preis der Jahreskarte nachträglich anrechnen lassen.

„Eine Jahreskarte ist perfekt für Familien, Tierbegeisterte und alle, die unseren Zoo regelmäßig besuchen möchten“, erklärt Zoodirektor Dr. Klaus Wünnemann. „Einige unserer Jahreskartenbesitzer sehen wir hier jede Woche oder sogar täglich. Seien es Eltern mit Kindern, die ihre Lieblingstiere besuchen möchten, oder Senioren, die die Gegenwart der Tiere schätzen. Jeder kann sich hier jeden Tag aufs Neue von der Vielfalt und Schönheit der Tier- und Pflanzenwelt begeistern lassen.“ Jeder Zeitpunkt hat im Zoo Heidelberg seinen eigenen Reiz: Vom Tanz der Flamingos bei der Balz im Frühling, über die Erdmännchen beim Sonnenbaden im Sommer oder die Trampeltiere im dichten Winterfell.

Der Artenschutz euro, mit dem Besucher die Artenschutzprojekte des Zoos unterstützen, ist bereits inklusive. Dazu zählen beispielsweise Projekte zum Schutz bedrohter Affen in Westafrika, Mähnenrobben in Südamerika oder der heimischen Tierwelt.

Bildnachweis:

Das im Zusammenhang mit dieser Pressemeldung bereitgestellte Bildmaterial ist ausschließlich zur Verwendung im entsprechenden Kontext bestimmt. Jede weitere Nutzung bedarf der ausdrücklichen Genehmigung der Tiergarten Heidelberg gGmbH.

Foto 1: Sumatra-Tiger mit Jungtier – Zoo Heidelberg/Susi Fischer